

Ausstellerrestaurant Halle 10

Exhibitor restaurant hall 10



Wir bieten Ihnen als Aussteller der Kunststoff 2022 die Möglichkeit, Ihr Standpersonal, Ihre Mitarbeiter während der Laufzeit der Veranstaltung zu versorgen. Wir stellen für Sie ein attraktives, täglich wechselndes Speisenangebot zusammen, selbstverständlich bieten wir an allen Tagen auch eine vegetarische Alternative an.

As an exhibitor at Kunststoff 2022, we offer you the opportunity to cater for your stand personnel and employees during the event. We will put together an attractive, daily changing menu for you, of course we also offer a vegetarian alternative on all days.

Ihre Vorteile:

- Keine Wartezeiten
- Kontrollierter und geregelter Zugang
- Geschlossener Bereich exklusiv für Aussteller
- Eine Sammelrechnung zum Ende der Veranstaltung

Your advantages:

- *No waiting times*
- *Controlled and regulated access*
- *Closed area exclusively for exhibitors*
- *One collective invoice at the end of the event*

Das Ausstellerrestaurant können wir ab einer Mindestteilnehmerzahl von 350 Personen pro Tag realisieren, Ihre Anfrage gilt insoweit erst einmal als verbindliche Buchung.

Sobald wir die notwendige Anzahl an Buchungen erreicht haben erhalten Sie von uns eine Auftragsbestätigung sowie Voucher entsprechend der Anzahl der bestellten Essens- und Personenanzahl. Die Voucher berechtigen den Zutritt in das Restaurant und gegen Vorlage wird das Essen ausgegeben.

Sollten wir die notwendige Teilnehmerzahl nicht realisieren können erhalten Sie rechtzeitig vor Veranstaltungsbeginn eine entsprechende Info von uns, wir beraten Sie gerne zu möglichen Alternativen der Mitarbeiterversorgung.

We can realize the exhibitor restaurant from a minimum number of participants of 350 persons per day, your inquiry is in this respect first as a binding booking.

As soon as we have reached the necessary number of bookings, we will send you an order confirmation as well as vouchers corresponding to the number of ordered meals and persons. The voucher entitles you to enter the restaurant and the food will be served on presentation.

Should we not be able to realize the necessary number of participants, you will receive appropriate information from us in good time before the start of the event. We will be happy to advise you on possible alternatives for catering.



Die Verfügbarkeit und Buchung Ihrer Kontingente sowie weitere Details prüfen Sie bitte über Ihren Online Order System (OOS) Zugang unter

https://oos.k-online.de/de/SVBU_99999

Please check the availability and booking of your contingents as well as further details via your Online Order System (OOS) access at

https://oos.k-online.de/en/SVBU_99999



svgroup
Messe | Catering | Event

Offizieller
Service-Partner
der Messe
Düsseldorf
GmbH

M
Messe
Düsseldorf